

Tunaikan Janji Reses, Karlina Sukarman Bagikan Pakaian Majelis Taklim

Ernest Hendri - PUBLIKACEH.COM

Feb 23, 2022 - 17:07



Anggota DPRD Kabupaten Buton Selatan Fraksi PDI Perjuangan, Karlina Sukarman (tengah baju merah), Bersama Ibu-ibu Majelis Taklim Desa Lawela Kecamatan Batauga Saat Menyerahkan Bantuan Pakaian

BUTON SELATAN - Anggota DPRD Kabupaten Buton Selatan (Busel) Karlina Sukarman bagikan pakaian Majelis Taklim. Hal ini sesuai janjinya beberapa waktu lalu saat melakukan reses ke wilayah konstituennya.

Diterima langsung oleh ketua Majelis taklim Desa Lawela, rabu (23/02/2022), Karlina sukarman berharap kelompok ibu-ibu ini untuk terus eksis melajukan pengajian di wilayah itu.

"tidak seberapa pakaian ini, namun ini juga merupakan janji saya saat reses dan harus ditunaikan. Semoga pengajian di desa ini terus eksis, jika ada kekurangan apapun bisa kita diskusikan kembali," harapnya.

Sebagai perwakilan rakyat, Karlina Sukarman juga melihat beberapa potensi desa lawela yang bisa dikembangkan untuk menopang ekonomi masyarakat.

"Lawela ini banyak potensi, ada hasil pertanian seperti mangga balanta yang hari ini terbuang dan itu bisa kita manfaatkan untuk menjadi usaha buat ibu-ibu terutama dari Majelis taklim ini," ujarnya

Masih kata dia, mangga balanta yang terbuang bisa dibuatkan sirup dan dipasarkan keberbagai daerah.

"bukan hanya di busel nanti dipasarkan, dan kita sudah siapkan konsep itu untk pembuatan sirup balanta oleh ibu-ibu majelis taklim ini," tambahnya.

Sementara itu Ketua Majelis taklim Desa Lawela, Nasria menyambut baik niatan dari srikandi busel itu.

"kita ini setiap Kamis lakukan pengajian, waktu ibu Karlina turun reses memang itu yang kita minta. Disamping itu ketika ibu Karlina punya niatan untuk membantu perekonomian didesa ini tentunya ini bagus, apalagi sudah mulai lagi jalan dengan cuci piringnya,"ucapnya.

Nasria berharap semoga ekonomi didesa ini berjalan baik dan berkah kedepannya.

"mudah-mudahan semua berkah, terimakasih banyak atas bantuannya baik pakaian ini maupun niatan ibu membantu ekonomi kami dengan memberikan program," tutupnya.